
An den Oberbürgermeister Belit Onay     Hannover, den 04.12.2019 

Trammplatz 2 

30159 Hannover 

 

 

 

 

 

Anfrage in den Rat der LHH 

        Einzelvertreter in der LHH 

        Tobias Braune 

 

 

Der Rat in Hannover hat sich dafür entschieden eine Verkehrswende zu Ungunsten eines Kfzs 

einzuleiten. Vor diesem Hintergrund frage ich die Verwaltung: 

 

Wie viel Parkplätze stehen den einzelnen Schulen in Hannover für das Lehrpersonal zur Verfügung ? 

 

Wie viele E- Ladepunkte sind an hannoverschen Schulen geplant ? 

 

In der Verkehrswende ( dadurch entstehende Autoverbotszonen ) soll es vorwiegend um eine 

bessere Luftqualität gehen. E-Fahrzeuge sind im Gebrauch eher „Klimaneutral“. Dürfen diese 

Fahrzeuge weiterhin in potenziell autofreie Zonen einfahren, wenn nein warum nicht ? 

 

 

Mit besten Grüßen 

 

Tobias Braune 

 

 


